

Llama SEDU a inscripciones de nivel básico

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH. - La SEDU dio a conocer el inicio del proceso de pre-inscripciones para el ciclo

escolar 2026-2027, el cual se desarrollará de manera gradual durante los meses de enero y febrero, conforme al nivel educativo de las y los aspirantes.

Emanuel Garza Fish-

burn, Secretario de Educación en la entidad, informó que las preinscripciones para Educación Inicial y Preescolar se realizarán del 26 de enero al 6 de febrero; las correspondientes a Primaria, del 3 al 13 de febrero; mientras que el registro para Secundaria estará disponible del 9 al 27 de febrero.

El funcionario explicó que el trámite deberá efectuarse a través de la aplicación Preinscripciones Coahuila, así como en el sitio web www.inscripciones.org, plataformas diseñadas para facilitar un proceso ágil y accesible para las familias.



LOCAL / PÁG. 2



Para brindar apoyo y orientación a madres, padres de familia y tutores, la dependencia habilitó las lí-

neas telefónicas 844 411 88 35, 844 411 88 44 y 844 411 88 00, en las extensiones 3125 y 3434.

LA VOZ

DE CD. ACUÑA

\$10.00 Ejemplar
Jueves 15 de Enero de 2026

Año XXXVIII No. 14.085
Cd. Acuña, Coahuila

Nación



Nación



Apuesta Morena a control perpetuo

La iniciativa oficial de reforma electoral propone reducir en 100 a los diputados plurinominales y a todos los senadores de lista, que son 32.

periodicolavoz.com.mx

@periodico_lavoz



Corren al subgerente de Agua en SIMAS

Carlos Esquivel es señalado por presuntamente haber otorgado factibilidades con descuentos a la empresa Manter

EMILIO GALLEGO / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - El Simas de Piedras Negras, despidió al subgerente de Agua, Carlos Esquivel, señalado por presuntamente haber otorgado factibilidades con descuentos a la empresa Manter, decisión que ya había sido anticipada la semana pasada por el gerente general del organismo, Lorenzo Menera, como

Durante el encuentro se analizaron problemáticas como el abigeato, migración y la vigilancia en ranchos y ejidos, además de fortalecer la coordinación interinstitucional.

ALBERTO IBARRA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

ZARAGOZA, COAH. - El fiscal General del Estado de Coahuila visitó la región de los Cinco Manantiales, donde sostuvo una reunión de trabajo con alrededor de 100 ganaderos y propietarios

rurales en las instalaciones de la Asociación Ganadera de Zaragoza, con el fin de atender inquietudes relacionadas con la seguridad y la procuración de justicia.

Durante el encuentro se

analizaron problemáticas como el abigeato, migración y la vigilancia en ranchos y ejidos, además de fortalecer la coordinación entre la Fiscalía, policías municipales, Policía Estatal y fuerzas federales. El fiscal se comprometió a dar seguimiento a denuncias pendientes y a regresar a la región en aproximadamente un mes para revisar avances.

LOCAL / PÁG. 2



LOCAL / PÁG. 7

Instalan Juzgado Especializado en Adopciones



parte de una reestructura interna. El cese se enmarca en los movimientos anuncios por Menera, quien ha sostenido dentro

del Simas existe personal que no acata instrucciones ni responde a la autoridad operativa.

LOCAL / PÁG. 2



EN CARRETERAS FEDERALES: COPARMEX Flagela inseguridad a los empresarios

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

rez, presidente nacional del organismo.

DURANTE la presentación de los resultados Data COPARMEX 2025, el dirigente empresarial informó que el 46.8 por ciento de los socios encuestados fue víctima de al menos un delito, lo que confirma que una de cada dos empresas ha sufrido algún hecho delictivo.

LOCAL / PÁG. 2

